

## チーム・ケネディからのメール概要（3）

8月6日

ケネディ 2024 コレクションでムーブメントに参加し、グッズを買おう！あなたがロバート・F・ケネディ・ジュニアと共にいることを世界に示しましょう。<https://merch.kennedy24.com/>  
この収益金の全額が、私たち家族のためのRFKの闘いの資金となります。私たちの敵は、ウォール街、兵器会社、大手石炭会社、大手製薬会社に支えられています。しかし、私たちは恐れていません。

今すぐベストセラーをお買い求めいただき、キャンペーンの勢いを持続させてください。

<https://merch.kennedy24.com/collections/best-sellers>

8月8日

バイデン政権はウクライナとロシアの和平交渉を妨害し、ウクライナ戦争をエスカレートさせました。私はロシア軍の占領地からの撤退、その見返りとしてのNATO軍のこの地域からの撤退を提案し、かつての平和を復活させます。

8月10日

ロバート・ケネディ・ジュニアがアメリカとメキシコの国境を訪問したことを描いたドキュメンタリー映画「ミッドナイト・アット・ザ・ボーダー」が公開されました。

<https://www.kennedy24.com/running-on-truth-episode-2>

経済政策に関する動画の紹介。<https://www.youtube.com/watch?v=UXWlfulhe4>

それは、国家権力と企業権力の腐敗した合併を終わらせることに焦点を当て、アメリカ人が最も必要な費用（住宅、食料、育児、通勤、生存に必要な医療費）を再び賄えるようにするものです。

農業政策についての公開討論の紹介。<https://www.kennedy24.com/sustainable-food-roundtable>

検閲に関する円卓会議開催のお知らせ。[https://www.kennedy24.com/censorship\\_roundtable](https://www.kennedy24.com/censorship_roundtable)

その他インタビュー記事やSNSでの投稿が紹介されています。

8月11日

憲法修正第1条（言論の自由など）に関するバーチャル討論会のお知らせ。

[https://www.kennedy24.com/censorship\\_roundtable](https://www.kennedy24.com/censorship_roundtable)

8月12日

9月11日に行われる「ナショナル・デー・オブ・サービス」への参加の呼びかけ

<https://www.kennedy24.com/september-11-day-of-service>

この選挙キャンペーンは、私たちの国を社会奉仕に回帰させるという、より広い目的の一部なのです。私たちは皆、今日、今、国のために何ができるかを考えるべきです。私は、遠い将来ではなく、今、変化を起こしてほしい。政治的な立場に関係なく、私たちは皆、奉仕という人類共通の価値のために集まることができる。国家間の溝を癒す方法は、困っている人を助けるためにコミュニティとして団結することです。この選挙戦の強い勢いを利用して、私たちの国の修復を始め、コミュニティを助けるために人々を集めましょう。